

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## blogintern: Statistik 01/10

André Tautenhahn · Monday, February 1st, 2010

Die aktuelle Statistik für den abgelaufenen Monat Januar weist einen Rückgang der Besucherzahl im Vergleich zum Dezember 2009 aus. Offensichtlich war der Dezember ein statistischer Ausreißer, ähnlich dem Oktober 2009. Dennoch finde ich die Entwicklung gut und möchte mich wie immer bei allen Leserinnen und Lesern sowie den Mitdiskutanten herzlich bedanken. Wenn ihnen der Blog gefällt, sagen sie es ruhig weiter... :D

Monat	Seitenauftrufe	Besucher
Januar 2010	3774	2295
Dezember 2009	5881	3787
November 2009	3526	2248
Oktober 2009	11122	6410
September 2009	1783	1065
August 2009	1652	949
Juli 2009	1362	624
Juni 2009	996	670
Mai 2009	913	635
April 2009	398	289
Maerz 2009	1150	507
Februar 2009	420	272
Januar 2009	449	270
Dezember 2008	556	333
November 2008	373	168

Wenn meine Statistik in der Langzeitbetrachtung erst einmal so aussieht, müsste ich mir wahrscheinlich richtig Sorgen machen, ob meine Arbeit nicht vielleicht überflüssig ist... :>>

Quelle: [Bildblog](#)



This entry was posted on Monday, February 1st, 2010 at 11:17 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

